

# La rentrée en lutte contre l'aéroport et son monde

Samedi 20 Octobre

## La Pointe, Le Temple de Bretagne

Dans cette lutte, les moments de rencontre sont souvent brefs, autour de rassemblements, procès, manifs... Ce sont des moments importants pour se croiser mais ils sont peu propices au développement de liens forts et de débats entre les personnes et groupes engagés dans la lutte.

Depuis le début de l'été, l'envie de dépasser cette situation est dans l'air. Avec l'arrivée des premiers travaux (2013 pour le barreaux routier) et des expulsions, il paraît de plus en plus important de se donner des moyens collectifs d'échange d'informations et de coordination.

On propose de prendre une journée pour se rencontrer, parler de la situation de la lutte, envisager des perspectives, etc... Pour que l'opposition à ce projet prennent encore de la force, que chacun et chacune puisse y trouver une prise, avoir une vision des enjeux et des stratégies possibles à venir, s'échanger des propositions.

*Des opposant-e-s au projet d'aéroport  
impliqué-e-s dans différents collectifs de lutte  
à Nantes et ses alentours, sur la ZAD et ailleurs*



### au programme

À partir de 12h, accueil et buffet

14h : discussions en assemblée puis groupes par problématique ou thématique

Apéro

**La Pointe** se trouve sur la D 15 du Temple vers Fay à gauche